

Revenu agricole : « Il y a des agriculteurs qui gagnent 350 € et vivent bien »

06.03.20



Frédéric Descrozaille et Éric Zemmour sur le plateau de CNews © CNews

Frédéric Descrozaille, député français et ancien directeur du CNJA (1) a affirmé que certains agriculteurs pouvaient « bien vivre » avec un petit revenu, à partir du moment où ils capitalisaient.

Lors d'un débat sur la chaîne CNews consacré à l'agriculture, le 3 mars 2020, Éric Zemmour a interrogé son interlocuteur, le député LREM Frédéric Descrozaille, sur la **faible rémunération des agriculteurs**. Ce dernier explique qu'« **un agriculteur ne peut pas être comparé à un salarié** », que « ça n'a pas de sens ».

Quand Éric Zemmour affirme qu'un tiers des agriculteurs gagne moins de 350 euros par mois, le député répond qu'« il y a des agriculteurs, ce n'est pas la majorité de ceux qui gagnent 350 euros, mais il y en a **qui gagnent 350 euros et qui vivent bien** ».

Frédéric Descrozaille justifie son propos dans la suite de sa réponse : « Il y en a qui gagnent 350 euros et qui vivent bien car **ils capitalisent**. »

Renaud d'Hardivilliers

(1) Centre national des jeunes agriculteurs, devenu depuis JA

Tweeter